

Ploubezre

Les cloches bénites avant de retrouver le clocher



Le père Levacher a procédé à la bénédiction des trois cloches. En arrière-plan, Jean Allain et Denise Boëté, parrain et marraine de la 2^e cloche. | PHOTO: OUEST-FRANCE

À l'issue de la messe dominicale, le père Mikaël Levacher, curé de la paroisse Bonne-Nouvelle à Lannion, a procédé à la bénédiction des trois cloches de Ploubezre, coulées début février à la fonderie Paccard, près d'Annecy.

Les paroissiens sont venus en nombre assister à cette cérémonie, et admirer les cloches avant qu'elles ne rejoignent, lundi pour deux siècles, les trois niches béantes qui les attendent dans le clocher.

« Nous avons souhaité inscrire sur ces cloches des messages adressés symboliquement aux générations futures. Des messages liés aux préoccupations de notre société en

mal d'espérance, aux inégalités et aux menaces qui pèsent sur notre environnement », a expliqué Jérôme Lafeuille, premier adjoint.

Dimanche était aussi un grand jour pour Denise Boëté et Jean Allain, qui deviennent parrain et marraine de la 2^e cloche, baptisée Sainte-Marie. Puis Brigitte Gourhant, maire, a ponctué ce grand jour par un discours très rassembleur. « **Ces cloches sonnent pour les paroissiens et tous les habitants de la commune. Elles sont symboliquement porteuses de messages, adressés en breton, en français et en latin, qui appellent à l'unité dans la diversité des cultures, à la confiance dans la vie.** »